



Mai 2023

deutsch

Leb ganz im Jetzt!

Steh auf!

(Lk 8,54)

Kontakt: Meinolf Wacker
Kirchplatz 7
59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432
Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu
Homepage: www.go4peace.eu

Liebe Freunde von go4peace,

LEBEN kannst Du nur im JETZT. Eigentlich eine Binsen-Weisheit! Denn das GESTERN ist unwiederbringlich vorbei und Du kannst es nicht mehr leben und auch nicht ändern und das MORGEN liegt noch nicht in Deiner Hand. Und doch ist das Leben im JETZT gar nicht so leicht! Wie schnell tummeln wir uns in der guten alten Zeit und sagen angesichts neuer Entwicklungen: Das hat's noch nie gegeben! Oder wir halten an Altem fest mit der fadenscheinigen Begründung: „Das war immer so!“ Und wenn der Blick über das Heute nach vorn geht, fliehen wir in eine traumhafte Zukunft, die gar nicht unsere ist. Das Verharren in der Vergangenheit oder in der Zukunft können uns lähmen, ganz im Augenblick gegenwärtig zu sein.

„Steh auf!“ (Lk 8,54) sagt Jesus einem Mädchen, das sich zurückgezogen hat in ihre kleine Welt. Irgendetwas hat sie gelähmt und nicht ins Leben finden lassen. Es ist noch schlimmer gekommen. Das Leben hat sie verlassen. Sie ist tot. In diesem Zustand nähert sich Jesus ihr. Er spricht sie an und fordert sie ins Jetzt hinein: „Steh auf!“ Als sie das hört, kehrt Leben in sie zurück und sie steht SOFORT auf.

Ein Mann mittleren Alters hatte es schwer gehabt, in sein Leben zu finden. Schwere psychische Belastungen hatten wie Blei auf seiner Seele gelegen und ihm oft die Luft zum Atmen genommen. Immer wieder standen Aufenthalte in Fachkliniken an. Langsam hatte er sich durch den steinigen Grund seines Lebens gearbeitet. Er hatte entdeckt, dass das Glück immer im JETZT zu finden ist. Er hatte gehört, dass ukrainische Kinder bei einer Spendenaktion als Heilige Drei Könige mit dabei sein wollten. Sprache und Ortskenntnis waren für die Kinder noch ein großes Hindernis. Er bot den Eltern dieser Kinder an, an dem Aktionstag mit ihnen gemeinsam durch die Straßen zu gehen. Gern nahmen sie an. Als ich ihn später traf, ließ er mich wissen: „Das größte Geschenk an dem Aktionstag habe ich bekommen. Es war die Freude, die ich den Herzen der Kinder gespürt habe. Sie hat mein Herz tief erfüllt!“ – Leb ganz im JETZT!

für das go4peace-Team

Meinolf Wacker